\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* 米

## かな心て

\*\*\*\*\*\*

米

米

\*\*\*

米

· \*\*

\*\*\*

米

米

米米

米

米米

**※** 

\*\*

\*\*\*

米



米

米

米

米 米

米

米

米

米

米

米

米 米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

秋晴れの朝。 元気に登校する生徒。 落ち葉を掃く生徒もいます。 玄関では さわやかな朝の挨拶の声が聞こえます。 気持ちのいい一日の始まりです。



## しただの郷学園 深めよう 絆 スクール集会

6 年生と中学 1 年生の交流会です。 講師の先生をお招きし、約80分間体を 動かしながら心の絆を深めました。

先輩としてリードする姿がたくさんあ りました。

<11 月 5 日 午後>



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* 米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米 米

米

米

米

米

米

米

米

米

米 米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米

米 米

米

## 見せた絆 ~秀嶺祭 合唱コンクール~

世の中には、「いい歌だな」「きれいな曲だな」と思うものがたくさんあります。しか し「感動した」という歌や曲は、私にとってはこれまでありませんでした。なぜ感動し たのでしょうか。歌声の素晴らしさを一層ふくらませたのは、ステージ上で皆が心を一 つにした表情と姿です。曲の完成に至るまでの様々な出来事や思いが、学級、学年の絆 となって現れていました。人生で初めて、感動で涙が出る経験をしました。

誰かを感動させられるということは、なかなかできることではありません。下中生が もつその力に、これもまた感動です。下田中学校はまたひとつ前進しました。



## オープンスクール 11月7日(土)(来校者93名)

今年度初めての授業参観でした。生徒の学校生活の様子をご覧いただけたと思います。また、 1・2年生は親子で楽しい時間を過ごすことができました。 いただいたコメントのごく一部を紹介します。

知識を詰め込む授業ではなく、知ることの楽しさを味わいながら学んでいることに驚きまし た。/全員がしっかり授業に参加していること、子供たちの表情が和やかで誰とでも話し合え ている姿が印象に残りました。/先生方が授業構成をよく考えていると感じました。/マスク をつけて話す先生の姿を見て、大変さを感じました。/廊下ですれ違う生徒から自然にあい さつされ嬉しかったです。/玄関に貼ってある部活動の写真を楽しませてもらいました。/先 生の漢字の筆順が気になりました。

より良い学校づくりを推進して参ります。ありがとうございました。

米

**※** 

米

\*\*\*\*

米

米

\*\*\*\*\*

米

\*\*\*\*

米米

米

**※** 

米

\*\*\*

\*\*\*



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*